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1　株式会社青山高原ウインドフ

ァーム（ＡＷＦ）について

⑴　風力発電機40基の増設を計画

しているＡＷＦに対する市長の

お考えは

⑵　近隣住民に被害が出る可能性

がある低周波音について

⑶　動物への影響は

⑷　国定公園に約56ｈａの大規模

な開発であるが景観、環境面等

での考えは

　問　風力発電設備の安全が確保さ

れるまで着工しないと約束を

　答　関係法令の遵守を強く業者に

求めていくことはもとより、地元

住民の意見を真摯に受け止め、十

分説明責任を果たし、新たな制度

等の状況も注視し事業を進めたい。

2　スポーツ施設整備基本構想に

ついて

たが、4年を過ぎても100％取

り付けされて無い現状で今後の

施策は

⑵　津市の条例では設置場所は、

寝室と寝室のある階の階段とな

っているが、火災発生源の多い

台所に設置義務が無いのはなぜ

か

⑶　県、津市において住宅火災で

の設置義務以前と以後の死亡者

の変化について

4　公用車の管理について

5　海上アクセス事業について

⑴　海上アクセスの利用状況は

⑵　今後の利用促進策について、

考えはあるのか

⑴　拠点施設等の場所選定を踏まえ

た進捗状況は

⑵　今後10年間に3つの全国レベ

ルの大会が三重県で開催予定さ

れていますが、県都津市として、

開会式クラスを誘致出来る可能

性は

⑶　経済効果が大きいとされる、

全国レベルの大会の中での競技

種目を1種目でも多く誘致して

いただきたいが可能性は

⑷　10市町村の合併による64カ所

ものスポーツ施設の状況と今後

の課題は

3　住宅用火災警報器について

⑴　消防法により平成18年6月1

日から設置が義務付けられまし
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1　津市の財政は健全か

2　新最終処分場について

3　処分場への運搬に関する道路

整備状況は

　問　処分場への運搬に関する道路

整備状況は地元の要望通りか

　答　処分場に至る県道一志美杉線

は、平成27年度の処分場完成を目

途に昨年度、県で道路予備設計や

地質調査等をされ、今年度もトン

ネル詳細設計をされる予定である。

4　市施設の貸付状況について

5　ＪＲ名松線の全線復旧に向け

ての進捗は

6　コミュニティバスの運行につ

いて

7　森林セラピー事業について市民クラブ

くら
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